
令和元年度（２０１９年度）第２回常任委員会議事要旨 

日時 令和元年（２０１９年）７月２２日（月）午後６時から午後８時 

場所 県民総合運動公園陸上競技場内２階会議室 

出席者 
齋藤・山田・西島・内山（理事４名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議長選出  議長：齋藤理事長 

 

４ 報  告 

（１）総合型クラブの登録・認証制度について 

 ・事務局から６月２７日（木）説明会の概要報告。 

 ・齋藤理事長、山田理事から感想を述べていただいた。 

  齋藤：どうやって進めていくのかを議論し、イメージの共有が必要と感じた。 

  山田：登録・認証を受けたことで何かが得られると思っているクラブが多い印象。 

     システムをどう取り組んで、活用するかがポイントと感じた。 

（２）九州ブロッククラブネットワークアクション 2019inみやざき実行委員会について 

 ・事務局から７月５日（金）実行委員会について概要報告。 

 ・本県で研修事業としてバスツアーを実施。 

 ・齋藤理事長から気づきを説明。 

齋藤：ネットワークアクション開催に係る機運を高める必要性を感じた。 

（３）SCS研修会について 

 ・山田理事から８月２４日（土）研修会の申込状況等について報告。 

（４）第９回県内クラブ交流大会について 

 ・事務局から周知、参加意向調査に係る状況説明。 

 

５ 議  事 

（１）新規プロジェクトについて 

 ・事務局からプロジェクトスタッフの推薦について説明、依頼。 

 ―協議の結果― 

 ・北、中央、南からそれぞれ候補者を推薦いただいた。 

 ・事務局から候補者順に打診をすることで決定。その後、内諾をいただいた方を第２回理事会 

で報告し、決定する。 

 

６ そ の 他 

（１）一般財団法人熊本県スポーツ振興事業団からの依頼について 

 ・８月２４日（土）SCS研修会にてアンケート調査をしたい旨依頼があったことを説明。 



 ・これを機に、事業団との連携も何かできればいいのではないか。今後整備される「中間支援 

組織」にもメンバーとして入れたらどうかとの意見があった。 

（その他） 

 ・イトメンの請求書を送付する通信運搬費がかかっている分をわかるように、積み立てている 

200円の売上から請求書送付に係る切手代を支出した方がいいとの意見あり。第２回理事会にて 

協議する。 

 

７ 閉  会 

  
 


